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鳥 居 のぶあき

この4年間ありがとうございました。

伍能を良くするためにまだまだやりたいことがあります。

今まで以上のご支援宣 しくお願いやし上げます

ありがとうこさいました  m∈ 」m

今期の任期満了まで残りlヶ月を切りました。 この4年間、皆様に支えて頂きました

お陰て、無事務めることができました。

また、この1年間は議長として、議員定数削減や20数年振りの緊急質問の処理をしたり

議会のあり方研究会を立ち上げ議会改革を行つたりしてまいりました。

これもひ吃えに、皆様のご支援があ相ぎこそ出来たことでございます。心から感謝申し上

げます。ありがとうございました。

しかし、飯能市の現状は、まだま

―

であります。

これからも、議長をはじめ議員としての8年間の実績を踏まえ、より良い飯能をめざして

精進してatJますので、今まで以上のご支援宜しくお願い申し上げます。

『8年 間 の 足 跡』

今までに市民の皆様から頂いたご意見 ご要望並びに鳥居の提案など一般質問や、直接

市に申し入ねしてきた内容を裏面にまとめました。IImの都合でテーマしか列記できませ

んが鳥居が取り組んできた姿印」tc‐理解頂けると思いますので是非ご覧になって下さい。

ご挨 拶

鳥居のぶあきを励ます会 会長   岸本晨市

春本書となりましたが、皆様におかれましてはご健勝にてお過ごしのこととお慶びヤし

上げます。さて、鳥居議員も2期 8年日、最後の年に議長というえ役を無事に果たすこと

が出来ましたことは、皆様方の曖かいご指象 ご厳撻のお陰でありここに会を代表して御

礼ヤし上げます。 鳥屋のぶあさ氏が議員としてやるべきことは、まだまだ優能市に沢」|

残っております、引き義き峻かいご支撻を賜りたくお願い十し上げます。


